



Séjour à Lyon - 1er jour

publié le 27/03/2025

Après une longue journée de trajet à travers la France, nous avons atteint Lugdunum.

La visite guidée du musée gallo-Romain s'est déroulée dans d'excellentes conditions. Les élèves étaient ravis de redécouvrir Saintes à travers les collections du musée ! Ils ont pu admirer les vestiges bien conservés du théâtre et de l'odéon antiques.

Tous les élèves ont pu rejoindre leurs chambres et reprendre des forces en vue de la journée bien chargée qui les attend demain.









Portfolio



Documents joints

 (durée 00:20) (MPEG4 de 6.9 Mo)

 alphabet grec (Ogg Vorbis de 442.4 ko)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.